Neumarkter FPÖ-Kandidaten

29 Personen treten für die Partei "FPÖ und Unabhängige" an.

NEUMARKT. In der Gemeinde Neumarkt konnten FPÖ und Unabhängige bei der letzten Wahl 12 von insgesamt 25 Mandaten erringen. Wegen der gesunkenen Einwohnerzahl gibt es diesmal in Neumarkt nur mehr 21 Mandate zu vergeben. Auch diesmal tritt man wieder unter dem gleichen Namen zur Wahl an. Durch einen Formalfehler bei der Einbringungsfrist steht aber nur FPÖ auf dem Stimmzettel. Vizebürgermeister Klaus Stadtschreiber sieht als Fraktionsführer darin aber kein Problem. Es gehe nicht um die Bezeichnung der Partei, sondern um eine gute Arbeit für die Bürger von Neumarkt. "Wir treten natürlich als FPÖ und Unabhängige bei der Gemeinderatswahl an".

Drei Unabhängige sind unter den ersten Zehn auf der Kandidatenliste zu finden: Petra Schabernig, Mag. Stefan Preiß und Ing. Stefan Benedikt.



FPÖ und Unabhängige. Spitzenkandidat Klaus Stadtschreiber (Bildmitte) mit den Top-Ten seiner Liste für die Gemeinderatswahl.

FPÖ und Unabhängige belegen folgende Listenplätze. Platz 1 Spitzenkandidat Vizebürgermeister Klaus Stadtschreiber (Versicherungskaufmann). Platz 2 Petra Schabernig (Jus-tizbedienstete), Platz 3 GK Michael Kribitz (Versicherungskaufmann), Platz 4 Jürgen Habenbacher (Servicetechniker), Platz

5 Mag. Stefan Preiß (Berufsoffizier), Platz 6 GR Peter Müller (Landwirt), Platz 7 GR Josef Köck (Landwirt), Platz 8 Vorstandsmitglied Elisabeth Brunner (Unternehmerin/Friseurin), Platz 9 GR Daniel Holler (Maschinist), Platz 10 GR Ing. Stefan Benedikt (CAD/PDM Administrator für 3D-Konstruktionen).